

今年の「新春セミナー」は、講師に元K-MIX静岡FM放送アナウンサー、現在はフリーで活躍されている神谷幸恵さんを迎え、当初は「神谷幸恵のK・A（空気操）宣言！」～インタビューとはハートとハートを結ぶこと～ということで講演をしていただく予定でしたが、神谷さんがインテリアに少しでも関係のある内容にとお考えいただき、急遽浜松にある丸大鉄工の社長であり竹の有効利用を開発研究している、淡竹屋（はちくや）の大石誠一さんを迎え、お二人の講演となりました。

講演内容は、大石さんの研究されている竹の有効利用に関して「住環境における竹の効能・役割・可能性」というタイトルで竹の調湿・浄化・消臭等の効果をはじめ、住環境以外の健康における竹の効用等についてお話していただきました。わずか45分という短い時間でしたが、有意義な内容だったと思います。（本音をいえば、神谷さんのインタビュー等アナウンサーのエピソードも聞きたかったなー・・・残念



新年セミナー & 懇親会

静岡県インテリアプランナー協会 会長 針谷 哲



年明けの1月26日（土）静岡市内の5風来館にて新年セミナーが開催。今回は「住環境における、竹の効果・役割・可能性」をテーマに、白髪の濃い破竹屋の大石社長と赤いハイネックのセーターにブレザー姿が素敵な元K-MIXの神谷幸恵さんの2人による対談形式でセミナーが開催された。普段よりラジオから流れる神谷さんの声を生で聞く事が出来た。大石社長の様子は、山田さんのレポートに任せる事として、話の中で日頃は気にしていなかった竹の成長での呼び名。タケノコは、何時までをタケノコと言うのでしょうか？春になり土から顔を出して数十cm、はたまた、竹の渋皮が剥けた時点がタケノコと竹の違いでしょうか・・・??です。皆さんインターネットで調べてください  
セミナー後は、大石さん、神谷さんも参加しての懇親会の開始です。（こちらをお目当てに参加した方も多いのでは？）前会長の黒田IPEC担当理事の挨拶・乾杯音頭でスタートしました。会場内では、早くも神谷さんに日頃のパーソナリティとしての苦労話や、K-MIXでの裏話を聞こうとしたり、ツーショット写真を撮ったりと楽しい雰囲気の中で進行した。IP協会の懇親会には欠かせない存在である事業委員会の青木さん。中盤からは、得意な全員参加型のジャンケンパフォーマンスが会の進行を盛り上げてくれた。本業の神谷さんもこの進行方法が参考になったとか。青木さん、楽しい司会をいつも有り難う御座います。今回は小林委員長が多忙で欠席でしたが懇親会がつつがなく閉会するまで、影での段取りをして頂きありがとうございました。今後も楽しい企画を期待しています。今年も公私共にがんばりましょう。IP協会の行事にも多数の参加を期待します。

講師の紹介

神谷 幸恵

元K-MIX静岡FM放送アナウンサー、現在はフリーで活躍中

血液型：B型  
出身地：静岡県袋井市  
趣味・特技：  
スポーツ観戦、ライブハウス巡り

※K-MIXパーソナリティブログより



大石 誠一

淡竹屋（はちくや）運営統括責任者丸大鉄工株式会社代表取締役社長鍛冶屋が出発点の会社。現在は、超硬丸鋸製造・販売と共に竹炭竹酢液製造機械の製作販売。放任竹林改善の為、竹の新用途開発に丸鋸製造技術を活かした生竹の超微粉末製造装置を開発。竹粉製造機「パンダ」製作販売



淡竹屋（はちくや）  
静岡県浜松市東区有玉北町1300 TEL(053)434-3833  
丸大鉄工株式会社HP  
<http://www.jin.ne.jp/marudai/>

BLOG Kamiya Yukie's diary  
<http://blog.k-mix.co.jp/personality/kamiya/>  
1/28の記事で今回の新年会の事が紹介されています。